

Rhône-Monnaie



BRÈVE DESCRIPTION

Parce qu'elle apparaît comme le centre névralgique de la ville, la place de Bel-Air offre un statut particulier aux édifices qui s'y trouvent. Conscient de cette réalité, Credit Suisse occupe le secteur depuis 1906. Installé d'abord dans deux arcades, la banque accroît ses activités et, progressivement, conquiert des surfaces dans plusieurs édifices alentours. Au tournant du 21e siècle, ce patrimoine immobilier bénéficie d'une série de projets cherchant à revaloriser les qualités du bâti ainsi que l'organisation des espaces de travail.

LE PROJET

Depuis le troisième sous-sol jusqu'à l'attique, la transformation vise la création d'un maximum d'espace pour mettre à disposition des trois cents collaborateurs/trices des conditions de travail tout à la fois confortables, sérieuses et conviviales.

Exclusivement réservés au « back office », les étages courants s'organisent en open space, bureaux et zones de rencontre. L'attique offre de généreuses salles de conférence et un fitness. Connectés au dynamisme du centre-ville, le rez-de-chaussée et l'entresol proposent quant à eux des commerces accessibles au public. Moins affectés par le projet, les sous-sols abritent divers locaux, indispensables au fonctionnement de la banque et de l'immeuble en général. Un programme dense et ambitieux qui inclue évidemment une mise aux normes complète de la technique, ainsi que le maintien de certaines activités commerciales pendant la durée des travaux.

FACTS

Site	Pl. de Bel-Air 2, Genève , Suisse
-------------	-----------------------------------

Statut	Terminé
Constructeur-propriétaire	Crédit Suisse Corporate Real Estate & Service
Architecte	Architecture & Acoustique SA & Burckhardt+Partner

PRESTATIONS

Construction neuves



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/rhone-monnaie/>

Creation: 14.02.2026 02:43